

Le Canada estime qu'une quatrième Conférence internationale sur les utilisations pacifiques de l'énergie atomique pourrait être utile, surtout si elle pouvait se pencher sur les activités innombrables, tant sociales et économiques que scientifiques, auxquelles a donné naissance la diversification des utilisations pacifiques de l'énergie atomique. Nous sommes persuadés qu'une conférence consacrée à ce sujet pourrait, tout en étant plus courte et moins dispendieuse que la troisième Conférence en 1964, contribuer grandement à accroître notre connaissance des nombreux avantages qu'on peut retirer de l'utilisation pacifique de l'énergie atomique.

Le Canada est donc heureux d'être coauteur du projet de résolution A/L 537 et espère qu'il recevra l'appui unanime de l'Assemblée générale. D'autre part, le Canada se prépare à étudier à la vingt-troisième session de l'Assemblée générale les recommandations du Comité consultatif scientifique concernant l'ordre du jour ~~et les autres préparatifs pour cette conférence.~~

Monsieur le Président, je vous remercie.